



新役員の皆さん方

令和6年度 神田地区まちづくり協議会総会開催

4月27日(土)令和6年度神田地区まちづくり協議会総会を神田まちづくりセンターにて開催いたしました。会員総数109名中101名(うち委任状出席者48名)の出席をいただき、第1号議案から第4号議案まですべて過半数の賛成をもって可決され新体制がスタートしました。

神田通信力

『神田“愛”を育てましょう』

神田地区まちづくり協議会
新会長 伊藤 義弘

編集
神田地区
まちづくり
協議会
(事務局)
神田まちづくり
センター
TEL62-7037

清夏の候、神田地区の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申しあげます。この度、令和6年度神田地区まちづくり協議会の会長を仰せつかりました伊藤義弘でございます。微力ではございますが、協議会役員の皆様はもとより、神田地区の皆様のご指導、ご協力をいただきながら、務めさせていただきたいと存ります。よろしくお願ひいたします。

神田子ども会連合会 苺狩り

いちごの「美味しい時期に。」また、楽しい思い出づくりに「夜のいちご狩りを。」と、毎年お世話になっております中川農園さんよりご提案頂き、今年は例年より早く4月20日(土)「午後の部」と「夜の部」についていちご狩りの募集をしたところ、申し込み開始早々から夜の部は満員となり参加者の皆さんの注目度が伺えました。総勢大人・子ども合わせ60名近くの参加があり今年もにぎわいました。



幻想的な夜のいちご園

この地域には、多くの課題があります。地域の高齢化を背景とした高齢者の見守り、子どもたちの見守りといった福祉、また、防災、地区内の交通安全、各団体の行事・催し物・組織構成の見直し、空き地空き家等。それぞれの課題は一朝一夕に解決できるものではありません。できる事から一つずつ積み重ねていくしかないと思っております。地域の皆様には、なお一層のご指導、ご協力をお願いいたします。

『神田“愛”を育てましょう』

~加田地域の農業を守る会~

“地元で米作り体験”(田植え編)

5月25日(土)子どもたちを対象に田植え体験が実施されました。加田地域の農業を守る会が取り組まれている事業です。子どもたちは泥だらけになりながらも田植えを楽しみました。秋には稻刈りも予定されていて、苗がすくすく育つのが楽しみです



優勝の藤居さんと北川会長

神田ゴルフ愛好会～ゴルフコンペ開催～

神田ゴルフ愛好会では、6月1日(土)に第24回コンペを彦根カントリー倶楽部で15名が競い合い、プレーを楽しみました。優勝は藤居邦夫さんでした。おめでとうございます。



神田まちづくりセンター改築工事進捗状況

神田まちづくりセンター改築工事に関し、利用者の方々並びに町民の皆さんにはご不便をおかけしておりますが、工事の方は現在順調に進んでおります。今後のスケジュールとしまして、令和6年9月末頃に建物が完成し、翌10月に新センターへの引っ越しの為一旦貸館業務を中止させていただきます。(職員は開館日通り勤務しております)

なお、新センターの稼働は11月を予定しております。
10月にご利用を検討されていました方々には誠に申し訳ありませんがご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。なお、新センターが稼働致しましても、駐車場整備のため、旧館の解体工事が始まります。ご来館の際は、充分にお気をつけてお越しください。



～玄関付近～
ゆったりとしたスペースで雨の日も安心です。



新しいセンターの完成イメージ図



これはどこかで見たような…
新センターでも活用します。



～テラス付近～
軒下を活用して休憩もできます。



～グラウンド側より多目的ホールの眺め～
どこか講堂の面影があります。

甘い幸せな香り漂う♪～お菓子教室～♪

6月5日(水)「パティスリー・ル・ミエル」嵩津さんご夫婦を講師に迎え、「バスクチーズケーキ」と「クレープシュゼット」を作りました。この講座も早いもので7回目となります。毎回新しいメニューを教えていただき、参加者の皆さんを楽しませてくださいありがとうございます。

各グループごとに分かれ、それぞれが協力し合いながらお菓子作りを楽しみました。バスクチーズケーキはお持ち帰り用、試食用のクレープシュゼットは、クレープをオレンジジュースとフルーツと一緒に煮詰めたお菓子で、初めての食感に参加者の皆さんからは「美味しい。」との声が聞こえていました。



神田の魅力再発見 第6回三世代ウォークラリー

梅雨入りしたての6月22日(土)三世代「ウォークラリー」を開催しました。ガイドに「ふるさと神田研究会」中川眞澄氏(郷土史研究家・元小学校教諭)にお願いし、今年は田村山まで歩いて登りました。山裾にある多田幸寺の見学、山頂の鯉ヶ池伝説の池、二等三角点、また、田村山の一部は加田町だったことを知りました。下山後、忍海(おしうみ)神社、希少生物のカスミサンショウウオの池を見学しました。今回初めて田村山に登った参加者からは、山頂から西側にびわ湖、東側には伊吹山の眺めに感嘆の声があがっていました。

